

¿PARA QUE SIRVE LA BIBLIOTECOLOGIA?

Treintidós pioneros podrán servir para el avance bibliotecario del país

Como pioneros de una carrera joven y de vital importancia para el flujo informativo en diferentes áreas, 32 jóvenes dominicanos se invertirán el sábado en la Primera Promoción de Bibliotecólogos egresados de la Universidad Mundial Dominicana.

Sobre la primera promoción de licenciados en Bibliotecología conversamos con la doctora Miriam Michel de Campusano, directora de la escuela del ramo que funciona en la Universidad Mundial.

La doctora Michel observa que el país precisa disponer de profesionales capacitados para ofrecer a los distintos sectores información oportuna y veraz sobre diversos aspectos de la vida.

“La información —apunta— es demandada tanto por agricultores, obreros, maestros, profesionales, investigadores y por individuos ubicados en áreas con poder de decisión, y para todos ellos el bibliotecario constituye un valioso colaborador como aportador de datos”.

La directora de la Escuela de Bibliotecología de la Universidad Mundial observa que en el país “se está comenzando a reconocer lo que es el bibliotecario” y dijo que la primera promoción de profesionales del área que se gradúa el sábado es un ejemplo de hasta dónde ha calado este reconocimiento.

Dijo que esta promoción “será la que abrirá los senderos para que la profesión de la bibliotecología se afiance en el país y avance hasta alcanzar el sitio que le corresponde”.

Para la doctora Michel constituye un logro que muchos organismos comiencen a vencer los prejuicios contra los servidores de las bibliotecas que se han mantenido durante años.

Al respecto apunta que “ya mucha gente ha dejado de ver a este profesional como un simple pasador de libros” a quien el polvo parece sepultar.

“Ya por suerte se sabe que el bibliotecario es un investigador, una persona preparada y que, acorde con el desarrollo científico y cultural de los pueblos, mantiene al día y actualizados a todos los profesionales de distintas áreas”.

Observó que “en el proceso cultura-aprendizaje, la biblioteca es el elemento más importante y se le considera como un termómetro para medir la cultura de un pueblo”.

La directora de la Escuela de Bibliotecología de la Universidad Mundial dijo que en la actualidad el país demanda unas 500 bibliotecas y por ello se precisa formar los recursos humanos que puedan servir en ellas.

Criticó la profesional que personas desconocedoras de las técnicas bibliotecológicas estén desempeñando actualmente las funciones que deben ser encomendadas a personas con capacidad para ello.

Consideró que esta realidad perjudica a quienes han buscado en las aulas la profesionalización que los capacite para desempeñar con eficacia la labor de conducción de las bibliotecas.

La doctora Michel destacó el apoyo brindado por el rector de la Universidad Mundial, licenciado Andrés Fulcar, al mantenimiento de la Escuela de Bibliotecología del centro académico, a pesar de que la misma no cubre sus gastos.

Dijo que los 32 estudiantes que se invisten el sábado a las cinco de la tarde en el hotel Sheraton como licenciados en Bibliotecología merecen el elogio de toda la ciudadanía que se beneficiaría de sus servicios y conocimientos.

A ellos, dijo, les tocará jugar el papel de forjadores de caminos en una profesión con mucho futuro en el país.

A continuación la lista de los graduados en esta primera promoción:

María Sterling	Virginia Goris
María de la Rosa	Eva Florinda Rojas
Gladys Pérez	Brunilda Amaral
Témpera Mercedes	Aleyda Fernández
Josefina Raquel	Cecilia Medina
Argentina Mesa	Bertha Eliza Yañez
Lucía González	Elida Jiménez
Ana Virginia Méndez	Máxima Batista
Carminela Angeles	Yomara Linárez
Irma Díaz	Cira Medina
Miriam Josefina Peguero	Gladys Medrano
Luis Alvarez	Altagracia Barias
Carmen Alicia Velázquez	Gisela Sánchez
Ana Marina Méndez	Gilma Cedeño
Maritza Gómez Pérez	Albertina Méndez

Por Dania Goris

(La Tarde Alegre, periódico *Ultima Hora*, noviembre 10 de 1983)